

Les villes se ressourcent dans leur gare rénovée

by **Le Moniteur** - dimanche, juin 10, 2007

<https://www.correspondances.fr/les-villes-se-ressourcent-dans-leur-gare-renovee/>

En organisant ce 22 juin en gare de Metz une journée d'échanges sur les transports et l'architecture en partenariat avec le Groupe Moniteur, l'association d'architectes transfrontaliers Euroka témoigne de la renaissance des gares de l'Eurorégion et apporte sa contribution au programme « Luxembourg Grande Région, capitale européenne de la culture 2007 ».

Reconstruites, rénovées ou repensées, les gares de Metz, Sarrebruck, Nancy et Luxembourg deviennent des vitrines de leur ville. La gare de Metz monumentale et impériale, le futur quartier branché de l'Eurogare de Sarrebruck, la refonte en profondeur de 57 hectares autour de la gare de Luxembourg, la densification des entrées de gare de Nancy, déclinent chacun à sa façon les nouveaux impératifs d'intermodalité, de multifonctionnalité et de convivialité des gares du XXI^{ème} siècle. Leur métamorphose transfigure les quartiers gare, puis, de proche en proche, le cœur même des grandes villes. Venus de trois pays d'une même Eurorégion, les acteurs de la renaissance des gares témoignent d'expériences différentes et d'ambitions partagées.